



So 4. – Sa 24. Juni

STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima



Das sogenannte „Stadtradeln“ ist ein internationaler Wettbewerb, bei dem es darum geht, 21 Tage lang möglichst viele **Alltagswege** klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Dabei spielt es keine Rolle, ob man heute bereits täglich mit dem Rad fährt oder bisher eher selten mit dem Rad unterwegs war. **Jeder Kilometer zählt** - erst recht wenn man ihn sonst mit dem Auto zurückgelegt hätte - im Übrigen auch E-Bike-Kilometer.

Wie bereits in den vergangenen Jahren, nimmt die Gemeinde Jungingen auch 2023 wieder an diesem tollen Wettbewerb gemeinsam mit dem Landkreis teil. Mitmachen dürfen alle Menschen, die entweder in Jungingen wohnen, zur Schule gehen oder in Jungingen arbeiten.

Grundsätzlich sammelt jeder, der mitmacht, Kilometer für die Gemeinde Jungingen. Diese gefahrenen Gesamt-Kilometer werden dann unter Einbeziehung der Einwohnerzahlen für einen Vergleich herangezogen und die besten Kommunen am Ende ausgezeichnet. Für mehr Anreiz wurde die Möglichkeit geschaffen, „innerhalb“ der Gemeinde eigene Teams zu bilden. So können beliebige Gruppierungen, beispielsweise Vereine oder Unternehmen, auch gegeneinander antreten und dabei noch etwas Gutes tun.

Wir wollen mit dieser Titelseite erneut auf die Aktion aufmerksam machen und werden in den nächsten Ausgaben des Nachrichtenblatts immer wieder darauf hinweisen und auch die Möglichkeiten und Preise, die es zu gewinnen geben wird, vorstellen. Wer jetzt schon neugierig geworden ist, kann sich unter <https://www.stadtradeln.de/jungingen> registrieren. Für die Technik-Freunde gibt es auch eine entsprechende **Handy-App**, über welche die Kilometer entweder manuell eingegeben oder sogar über Standort/GPS automatisch erfasst werden können.

Wir laden deshalb alle **MITMACHEN!**
Gewerbetreibenden, Vereine, Arbeitnehmer, Mitbürger und Schüler herzlich dazu ein, bei diesem tollen Wettbewerb mitzumachen. Für die Gesundheit, die Umwelt und viel Spaß im Wettbewerb mit den anderen. Mit knapp 12.000 km wurde im vergangenen Jahr von 71 Radlern in 11 Teams bereits Großes geleistet – wir sind gespannt, ob wir das Ergebnis ausbauen können.

WIR SIND DABEI!

